

A TODOS LOS LECTORES DE «ARQUITECTURA»

En el número anterior, especial y dedicado a la arquitectura actual en la isla de Tenerife y a la Exposición de escultura en la calle, con la que el Colegio de Arquitectos de Canarias ha realizado un esfuerzo cultural a escala mundial, nuestros lectores habrán podido apreciar determinadas innovaciones en la imagen externa de "Arquitectura". Pero nuestro propósito no quiere detenerse, sólo, en algunos cambios externos; aspira a más, a mucho más: nuevas secciones informativas de arquitectura, urbanismo, libros; resúmenes de la labor que realizan las Escuelas de Arquitectura; incorporación de nuevos colaboradores y posibilidad de que todos los lectores puedan opinar; una decidida atención a la arquitectura que realizan los recién llegados a la profesión; números especiales a las regiones de toda nuestra geografía y zonas más características; números monográficos dedicados a temas vivos, etc. Todo esto, además de otras iniciativas que irán viendo la luz en sus momentos oportunos.

Pero estos propósitos no pueden ser labor sólo del reducido número de personas que figuramos en la plantilla. La revista va dirigida a todos los profesionales de la arquitectura y a todos los aficionados a los temas arquitectónicos; todos debemos participar de una manera u otra, en las tareas de su realización.

"Arquitectura" será no sólo lo que sus redactores piensen que debe ser, sino lo que los lectores quieran que sea. Estamos abiertos a todas las sugerencias, a introducir cuantas mejoras sean posibles y convenientes. Estamos dispuestos a atender cuantos razonamientos nos lleguen y a intentar conseguir una publicación lo más exigente en todas sus dimensiones. Pero para lograrlo nos tienen que ayudar los lectores, con sus estímulos y sus críticas, sus colaboraciones y sugerencias, con su presencia viva y operante.

Una serie de circunstancias adversas, cuyo relato sería largo y poco interesante, ha hecho que la periodicidad mensual se haya visto retrasada en contra de los deseos de todos. Estamos quemando etapas para recuperar esa puntualidad mensual que siempre mantuvo Carlos de Miguel. Hasta que lleguemos a esa normalidad deseada rogamos se disculpen los ya inevitables retrasos de entrega. No se extrañen los lectores si en fechas próximas se acumulan los números correspondientes a los diferentes meses y lleguen casi todos juntos, en vez de la periodicidad que deberían haber tenido. Estamos decididos a recuperar la normalización de entregas y para ello tenemos que recurrir a soluciones de urgencia.

Y nada más, por el momento. Quedamos esperando vuestras abundantes noticias e indicaciones. "Arquitectura" debe ser una tarea de todos, y será lo que todos queráis que sea.